
 

 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.６  TOTAL 2676回  令和３年８月６日 

 

１．会長挨拶 

 

 
 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

皆様、こんにちは。はじめに、皆様ご承知の通り、8/2今週月曜日より、千葉県全域に

緊急事態宣言が発令されました。主な要請内容としまして、酒類などを提供する飲食店の

休業要請、またそれ以外の飲食店でも夜８時までの時短要請などに加え、飲食を伴う会

合等の自粛や飲食をする場合は、時間や場所を問わず少人数・短時間を心がけるようにと

要請がありました。勝浦ＲＣと致しましては、緊急事態宣言が発令されると分かった時より、

例会の開催方法をどのようにしたら良いか緊急的に理事役員各々と協議させて頂きました。

その結果、理事役員の皆様それぞれのご意見・ご判断がございまして、これを会長幹事にて

勝浦ＲＣとしての統一見解として方向性を定めるまでにはいきませんでした。そこで、本日の

第一例会は、今まで同様感染予防対策を十分講じた上で、ハイブリット方式で例会を開催

し、本日の例会終了後の理事会において今後の例会の進め方等を協議する事と致しまし

た。本日開催の理事会の審議結果につきましては、速やかに皆様にご報告したいと思います

ので、会員の皆様、ご理解の程、宜しくお願い致します。何はともあれ、今回が最後の緊急

事態宣言発令となる事を切に願っております。 

さて、盛り上がってきた東京オリンピックがいよいよ今週末８日（日）に閉会式を迎えま

す。多くの日本選手の活躍により、私達国民に勇気と感動を与えてくれました。また、２４

日から今度はパラリンピックが開会されますが、オリンピック同様、恐らく多くの国民に感動を与

えてくれると確信しております。先週の夜会例会の委員会報告で、岩瀬洋男会員から、一

昨年、当勝浦ＲＣは青少年奉仕活動として小学生にシッティングバレーを体験してもらい、

その指導をしていただいた、千葉パイレーツ所属 勝浦市在住の加藤昌彦選手が日本代表

で出場します。先週の千葉日報新聞の紙面で、地元勝浦から出場する加藤選手に対し

て、勝浦中学校の生徒からの応援メッセージを送ったという記事が掲載されました。中学生

は、その応援メッセージを書く際に、加藤選手の存在を、当勝浦ＲＣが主催した体験教室

で知ったという生徒が実に多かった事を中学校の先生より聞きました。当時小学生で、体験

教室で実際に直接教えてもらった経験を２年経っても、ほとんどの生徒が忘れずに覚えてい

てくれました。私たちの奉仕活動が、この様な形で青少年の育成に寄与していると知り、大

変喜ばしい事だと思いました。シッティングバレー協議の日程は、8/27～となっております。 

皆様、是非とも加藤選手並びに日本代表を応援しましょう。 

さて、本日は、会員増強委員会によるクラブ協議会となっております。 

ＲＩ会長シュカールメータ氏が掲げた３つの目標の１つ目の柱は会員増強です。 

より大きな奉仕活動をするためには基盤である多くの会員が必要です。より行動しよう、奉仕

しよう、その為には会員増強が必要なのです。として、具体的に、2022年 6月までに過去

２０年間近く変動なかった会員数 120万人を 1年で 130万人にするという具体的数値

を示されました。会員１人が新会員１人を入会させる事を目標にするようにとの指示がござ

いました。本日の会員増強委員会によるクラブ協議会を経て、多くの新会員を勝浦ＲＣに

入会させましょう。皆様お一人お一人の心掛けが大切です。どうぞ宜しくお願い致します。 

① 

月間テーマ 『 基本的教育と識字率向上月間 、 ロータリーの友月間 』 



２．ニコニコ BOX 

 

本人誕生日、配偶者誕生日 

〇本人誕生日 7月 2７日 西尾誠君 

 

 

 

 

〇本人誕生日 7月 28日 久我守正君 

 

 

 

 

〇配偶者誕生日 7 月 24 日 溝口次郎（夕紀子）君 

 

 

 

 

 

 

 

 

フリー 

〇村石愛二君 

 

 

 

 

 

 

 

〇漆原摂子君 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇渡邉昌俊君 

 

 

 

 

 

 

８２歳になりました。今のところ気になるような病気はありません。所々痛くなることはあります

が、もう少し頑張っていきたいと思います。みなさん今後ともよろしくお願いいたします。 

ありがとうございます。丁度その時が土用の丑の日だったので美味しくいただきました。また、妻が

ゴルフのキャディーバッグをくれたので、なんとか皆さんについていけるようなりたいです。 

テレビではオリンピックが盛り上がっていますが、8月 1日の日曜日夜 19時からテレビ朝日の

ナニコレ珍百景で取り上げられました。すぐに沖縄の友達から電話がありました。さすが全国放

送だなと思いました、2週間ぐらいはお客さんが沢山来てくれるだろうと期待しています。 

東日本大震災の翌年に当クラブは福島ロータリークラブとの繋がりで盲学校の生徒さんと交

流をもちました。その時にお逢いした弱視の女の子、佐々木真菜選手がパラリンピックの陸上

に出場されます。また、ご縁のある方が出場されるということで大変うれしく思います。 

② 

こんにちは。４１歳といってますが、下の子供は信じています。本当は

５１歳です。子供と YouTube で調べながらケーキを作ろうと頑張っ

たのですが、最終的には妻が整えてくれました。 

 

 

 

 

 

 

オリンピック野球が勝ち残っています。明日アメリカと決勝戦です。我々勝浦ロータリー

クラブ野球部もあと 3試合勝てば優勝です。私の打撃も絶好調です。この前の試

合も 3打数 3安打です。内緒ですがバットの持ち方を変えたんです。秘儀を聞きた

い方は私のところまで。 



２．ニコニコ BOX 

 

フリー 

〇小林淳一君 

 

 

 

 

 

〇佐久間淳宏君 

 

 

 

 

 

〇西崎和治君 

 

 

 

 

 

〇中村吉政君 

 

 

 

 

 

 

〇中村満君 

 

 

 

 

③ 

 

私事で申し訳ないのですが、LINE で小林淳一君といっしょに遊ぼうと。先日みんなに送信して

しまいました。孫がいじってしまい送信されてしまったようです、申し訳ございません。 

 

委員長として親睦ゴルフを開催させていただきました。その時に参加していただいた方、ご協力 

ありがとうございました。優勝者の予測に後藤君が見事的中されました。後日、賞を手渡しし

たいと思います。 

先日、一人娘からお父さんお母さん大事な話があると言われました。こころして聞いてほしい

と言われました。ちょっちょっと待ってと言いました。身長が 1、5 センチ伸びたとのことでした。な

んだよ～と言いました。 

私も娘の話になります。下の娘が 1歳から 18歳までやっていた水泳を引退しまし

た。最後、埼玉県で 7位になり、関東大会まで出場しました。晴れて引退という

ことで本人もですが、親もホッとひと安心しました。これからは水泳とは違った人生を

歩むと思いますが、応援していきたいです。 

今夜６時半からバー中村やってますので、密にならないよう

にやりましょう！ 



本日のプログラム 

 

３．クラブ協議会 会員増強・選考委員会 

〇委員長 中村昇君 

 

④ 

 

 

 

みなさんこんにちは。 

会員増強・選考委員会の中村昇でございます。早いもので、も

うお盆の季節になりました。ロータリークラブとして年間行事計画で

は、8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」になっております。

暑さに負けず、会員ひとり一人の月間に向けた取り組みをお願いし

たいと思います。 

毎日暑い日が続いています。暑い暑いといっても涼しくなるもので

はないし、この暑さがないとまた、涼しさを味わえない日本の風土

は、本当に世界一といっても良いほど素晴らしいものです。一年を

通して四季があり、おいしい水に恵まれた国に生まれて育ったことに

感謝を忘れてはならないと思います。 

今年度中に最低でも会員を 40名にしていきたいと願っていま

す。会員増強は心を込めて丁寧に、新会員候補に入会を呼びか

ける際にはクラブ目標達成のための数合わせではなく 「その人のこ

れからの人生にとってロータリークラブは大変有益ですよ」 という説

明がポイントです。 

会員増強は永遠のテーマでございます。皆さん全員が増強委員

です。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 



 

 

４．幹事報告 

〇ガバナー月信 8月号を配布いたしました。 

〇財団ニュース 8月号が届いております。 

〇ロータリーの友事務所より緊急事態宣言を受け、在宅勤務と併用で業務にあたるた

め、卓話等の受諾は辞退させていただきます。また連絡や案内が遅れる場合も想定さ

れますのでご了承くださいとのことでした。 

〇ガバナー事務所より 8月 13日～15日まで休業いたします。 

〇今月のロータリーレートは 1 ドル 110円です。 

〇緊急事態宣言を受け勝浦ロータリークラブの今後の例会本日の理事会にて決めさせ

ていただきます。 

次回例会予定 

〇8 月 20 日 クラブ協議会 

(ガバナー補佐公式訪問) 

〇8 月 27 日 卓話例会 

(トレーナー村山巧氏) 

〇9 月 3 日 クラブ協議会 

（ガバナー公式訪問） 

〇9 月 10 日 クラブ協議会 

（クラブ研修委員会） 

〇9 月 12 日 第 2790 地区事業 

（海岸清掃プロジェクト） 

〇9 月 17 日 休会 

〇9 月 24 日 クラブフォーラム 

（戦略計画委員会） 

 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

 

 

５.第 2回臨時理事会 

《議   題》 

第 1号 緊急事態宣言中の例会について 

感染症対策を十分に講じた上で、今までと同じハイブリッド方式で行う 

第 2号 8-9月のプログラムについて 

予定通り行う 

第 3号 9月 12日海岸清掃について 

AM8時より 1時間程度勝浦中央海水浴場にて、マリブ清掃団体、 

茂原法人会勝浦支部、ロテックス、米山記念奨学生にも賛同いただ 

き行う。社会奉仕委員会で飲み物、会員への案内を作成する 

第 4号 10月 24日世界ポリオデーについて 

AM11時より勝浦市遠見岬神社にてポリオ撲滅祈願を行う。財団委

員会で取り仕切り、会員への案内文を作成し出欠をとる。 

第 5号 ガバナー・ガバナー補佐公式訪問について 

予定通りハイブリッド方式で行う。ガバナー公式訪問時の懇親会は緊

急事態宣言が延長になった場合は中止とする。 

第 6号 親睦ゴルフコンペについて 

全会員に FAX を流し、参加不参加を問う。 

第 7号 青少年交換学生について 

本年度は中止とする。 

第 8号 なの花書道会協賛について 

例年通りの協賛とする。 

第 9号 その他 

 

 
出席委員長：岩瀬洋男 
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出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3７名 

出席率  91.9％ 

⑤ 


